



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro
Díaz.

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely
Molina Román.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Psicología evolutiva.

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de noviembre de 2021

Problemas comunes del recién nacido.

Introducción.

Las anomalías congénitas, también llamadas defectos de nacimiento, son anomalías estructurales, conductuales, funcionales y metabólicas presentes en el momento del nacimiento.

Los bebés son más vulnerables justo después del nacimiento. Ellos contraen infecciones fácilmente o pueden nacer con ciertas condiciones congénitas. Cada nueva madre necesita saber qué debe vigilar y cuándo la condición del bebé es grave.

Los bebés son muy vulnerables justo después del nacimiento y cuando hacen la transición desde la seguridad de la matriz a este mundo. Es el momento más difícil para ellos cuando aprenden a respirar, a alimentarse, etc. También es un momento de crecimiento en el que sus pulmones, corazón, cerebro, riñones, hígado, etc. aprenden a coordinarse. La peor parte es que su comunicación es limitada, y sus cuidadores principales necesitan conocer los signos y síntomas de peligro y enfermedad.

A continuación, se incluye una lista de las enfermedades infantiles bastante comunes y las enfermedades neonatales encontradas justo después del nacimiento y la infancia del bebé.

1. Lesiones de nacimiento

El uso de las pinzas para sacar al bebé del canal de parto puede provocar lesiones en el parto. La mayoría de los bebés se recuperarán rápidamente del trauma del parto.

El trabajo de parto difícil y los bebés de nalgas (presentando primero los hombros o los pies) pueden sufrir fracturas de los huesos sensibles debido a la presión ejercida en el parto, los instrumentos utilizados, etc. Los médicos evaluarán y tratarán al bebé si las lesiones son graves.

2. ictericia

Ictericia Es el exceso de bilirrubina que causa la pigmentación amarillenta de la piel. Este es un problema bastante común en muchos bebés que nacen con ictericia neonatal. La ictericia neonatal normalmente se resuelve con el tiempo. Si es grave, es mejor dejar que los médicos evalúen y traten al bebé, ya que el hígado es inmaduro e incapaz de manejar la bilirrubina de la vesícula biliar.

3. cólico

Cólico Es cuando el bebé llora continuamente sin motivo aparente. Normalmente, el bebé se siente incómodo y no puede expresarlo. Esto debería desaparecer cuando el bebé tenga 3 meses de edad. Si el cólico persiste, debe descartarse la intolerancia a la fórmula de la leche y diagnosticarse la afección subyacente.

4. vómitos

Vómito La alimentación es un problema infantil muy común. Se alienta a las madres a eructar al niño para evitar que vomite todo el alimento. Se indica un problema grave si el color del vómito es verdoso y cuando el vómito persiste.

5. Fiebre.

Aunque no suele ser nada serio, los bebés tienen un sistema inmunológico aún inmaduro, por lo que una infección puede complicarse. Por eso conviene ir al médico si un recién nacido tiene fiebre, así podremos descartar enfermedades y controlar lo que le ocurre.

Estas son de mayor importancia ya que representan en conjunto, un impacto de importante en la morbilidad infantil, algunas de ellas no se descubren hasta que el niño crece o bien muchos de ellos son insignificantes.

Conclusiones:

Es relevante destacar la importancia de las teorías de enfermería en el cuidado de los pacientes, a través de las actividades independientes que realiza el profesional de enfermería, aunque el pronóstico y la supervivencia de los neonatos prematuros está relacionado a la edad gestacional y peso es importante la participación de los profesionales en el cuidado del prematuro.

La importancia que tiene conocer el proceso de atención de enfermería en el recién nacido prematuro, brindara al profesional de manera científica e identificar los factores de riesgo para disminuir a través del cuidado oportuno, ayudando en la mejora de la adaptabilidad del recién nacido.

El profesional de enfermería a través de sus cuidados tiene la oportunidad de proporcionar un estado óptimo de confort para el neonato prematuro durante su estancia hospitalaria. Todos estos cuidados otorgaran a la familia un rol clave para brindar el cuidado en el hogar consiguiendo el fortalecimiento de los lazos entre los padres y el neonato.

